
 
 
 
 

春
が
近
づ
い
て
来
ま
し
た
！
？ 

  

少
し
ず
つ
暖
か
く
な
っ
て
参
り
ま
し
た
。
今
年
の
冬

は
異
常
に
寒
い
日
が
続
き
、
各
地
で
雪
の
被
害
が
続
出

致
し
ま
し
た
。
先
日
、
新
聞
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
が
、

こ
の
寒
波
の
原
因
は
海
流
の
温
度
異
常
に
あ
る
の
で
は

な
い
か
と
の
記
事
が
出
て
お
り
ま
し
た
。
も
う
有
名
に

な
っ
た
ペ
ル
ー
沖
で
お
こ
る
「
エ
ル
ニ
ー
ニ
ョ
」
現
象

と
逆
で
深
海
か
ら
の
冷
水
が
湧
き
上
が
り
、
水
温
が
低

く
な
る
「
ラ
ニ
ー
ニ
ャ
」
と
い
う
現
象
だ
そ
う
で
す
。

こ
の
現
象
は
今
後
５
年
程
度
続
く
と
の
予
想
も
さ
れ
て

お
り
、
ま
た
、
冬
が
寒
い
代
わ
り
に
夏
が
非
常
に
暑
く

な
る
と
の
こ
と
で
す
。 

 

何
事
も
中
庸
と
い
う
も
の
が
良
い
の
で
あ
っ
て
、
過

ぎ
て
し
ま
う
と
色
々
な
弊
害
が
出
て
き
ま
す
。 

ラ
イ
ブ
ド
ア
も
そ
う
い
う
意
味
で
異
常
で
あ
っ
た
の
で

し
ょ
う
。 

 

我
々
は
あ
く
ま
で
中
庸
を
保
ち
、
バ
ラ
ン
ス
感
覚
を

持
っ
て
日
々
の
業
務
に
当
た
っ
て
い
こ
う
と
思
い
ま

す
。 
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２００６年 ２月 ２２日発行

株式会社 チキリ 社長室編集 

ＩＳＯ１４００１取得 

 

 昨年１０月に東芝機械協同協力組合の１サイトとしてＩＳＯ１４０

０１を取得いたしました。１昨年前から取り組み約１年をかけ、東芝機械環境センタ

ー様の指導と、協同組合で前年に認証取得された各企業様のご支援を頂いて何とか取

得にこぎ着けることが出来ました。 

 何分小さい会社なので、認証取得に際して専任で環境管理担当者をおくこともでき

ず、弊社営業グループの西家が日々の営業と二足のわらじを履いて取得へ向け奮闘努

力してくれました。 

 最初は説明を聞いても、何がなんだか分からず、こんなので他の企業の方と足並み

を揃えて１年後の取得へこぎ着けられるか非常に不安になりましたが、事業の分析か

ら環境側面の洗い出し、法的その他の要求事項の抽出、目標設定、文書管理、教育、

社内諸規定の構築等々、分からないながらもコンサルタントの東芝環境様から指導を

受け、一つ一つこなしていきました。それぞれの文書は作ることができても、各々が

どのように関連しシステムとして構築されているのか、システム全体とそのフローを

理解するのに非常に苦労致しました。完全に理解するにはもう少しかかりそうです。 

 認証は取得したものの、本番はこれからです。各グループから選出された環境会議

議員を中心に目標や達成の為の方策を議論し、ボトムアップでＩＳＯの活動を推進し

ようと思っております。 

仕入先及びお得意先におかれましても、梱包材の削減や工事現場で排出される廃棄

物の分別及び適正処理、また化学物質の適正な管理と取扱にご協力をお願い致します。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 温暖化防止対策◆ 
ご案内のように、京都議定書の批准により、

日本では温暖化ガスの排出量を１９９０年を

基準として２００８～１２年に６％の削減を

しなければなりません。 

 ヨーロッパでは政府と産業界の間で協定を

結び、温暖化ガスを削減するという全体目標

をかかげると同時に各業界団体も目標を決め

ました。また、透明性確保のために、第三者

機関が監視・測定することも協定に盛り込ん

で、目標達成へ着々と近づいております。 

一方日本は削減どころか、削減目標の２倍

も増加してしまっている状況で、とても目標

達成はおぼつかなさそうです。 

 

０２年時点の温暖化ガスの削減量 

       ２００２年   目標 

日本    ７.６％↑  ６.０％↓ 

イギリス  １５.０％↓  １.５％↓ 

ドイツ   １９.０％↓ ２１.０％↓ 

 

一方個人についてはどうでしょうか。日本

は個人レベルの環境に対する意識がかなり低

い国です。 

日本の温暖化ガス排出量の２２％が家庭か

ら出ています。そしてその量はスペイン・イ

ンドネシア１国の排出量に匹敵します。主な

排出源としては、電気使用によるものが４

０％、自動車が３３％で、家電ではエアコン

２５％、冷蔵庫１６％、照明１６％、テレビ

１０％です。この内待機電流だけで約１０％

消費していると言うことです。 

２０年以上前、先々代の社長（私の父親）

が会社や自宅で、照明やテレビのスイッチを

消して歩いているのを、「けちくさい」「貧乏

ったらしい」と思っていました。 

 しかし、社長となり、２児の父となった今

ではＩＳＯを語るより、貧乏ったらしくとも

父の様に、息子から文句を言われながらも、

スイッチを消して回る親父でありたいと思っ

ています。 

服部厳一郎 

■お得意様紹介■ 

・雅心苑 和菓子専門店（沼津店３店舗・ｾｲﾕｰ店・三島店・楽天店）

 今売れています。新商品 是非ご賞味下さい。 

「本町ながし」本ミルクをたっぷりの餡を欧風の生地で包みしっと

りと焼き上げたお菓子です。大正ロマン溢れる懐かしくて新しいお味。 
「緑米くらんち」富士山からの湧水を使って清水町で育てられた古

代米「緑米｣《みどりまい》を、雅心苑独自の製法でチョコクランチに

仕上げました。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きましては、そ

の旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止させて頂きます。 

・  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail chi@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/ 


